
 
 

Protokollauszug 
aus der 

22.öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 26.01.2006 

 
öffentlich 
Top 3 Bericht der Unterausschüsse/Regionalarbeitskreise 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Unterausschuss Kita 
 
Frau Basekow verweist auf einen Brief des Jugend- und Sozialwerkes an den Jugendhilfeaus-
schuss zur Hortsituation in Potsdam-Nord. Hierzu gab es am 05.01.2005 einen Ortstermin, auf 
dem auch Entscheidungen getroffen wurden. 
Der Jugendhilfeausschuss sollte ein Antwortschreiben an den Träger formulieren. 
 
Frau Dr. Müller erklärt, dass der Träger auf dieses Schreiben durch sie eine Zwischennachricht 
erhalten hat, in dem auch auf den Orttermin hingewiesen wurde. Am Orttermin haben alle Betei-
ligten teilgenommen, auch der Träger. 
Sie schlägt vor, einen Brief des Jugendhilfeausschusses zu verfassen, indem die weitere Unter-
stützung zugesagt wird. 
 
Frau Drohla macht darauf aufmerksam, dass sich hier auch viele Eltern sehr engagiert haben. 
Sie schlägt vor, einen Antrag des Jugendhilfeausschusses in die nächste Stadtverordnetenver-
sammlung einzubringen. 
Sie trägt den Antrag vor. 
 
Frau Dr. Müller unterbreitet folgenden Verfahrensvorschlag: 
Der Antrag sollte in die Tagesordnung der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 23.02.2006 
aufgenommen werden, um eine Votum herbeizuführen. 
Parallel sollte der Antrag zur StVV am 01.03.2006 eingereicht werden. 
 
Die Ausschussmitglieder stimmen dem Vorschlag zu. 
 
Frau Basekow informiert, dass sich der Unterausschuss Kita in seiner Sitzung am 21.02.2006 
zur Tagespflegerichtlinie verständigen wird. 
Der Unterausschuss bittet, dass KICK (Kinder- und Jugendhilfeweiterentwicklungsgesetz) und 
TAG (Richtlinie Tagespflege in Umsetzung des Tagesstättenausbaugesetzes) in einer der 
nächsten Sitzungen des JHA behandelt werden. 
 
Herr Schweers erklärt, dass die von Frau Basekow angesprochenen Themen für Februar und 
März zur Behandlung im JHA vorgesehen sind. 
 
Frau Dr. Müller fragt nach der Stellungnahme des Unterausschusses Kita bezüglich der Einglie-
derung fremdsprachiger Schülerinnen und Schüler. Und verweist auf das Schreiben vom 
19.12.2005 an Frau Basekow. 
 
Frau Basekow erklärt, dass sich der Unterausschuss in der nächsten Sitzung mit diesem 
Thema befassen wird. 
 



Unterausschuss Jugendhilfeplanung 
 
Herr Harder informiert, dass die nächste Sitzung des Unterausschusses Jugendhilfeplanung am 
14.02.2006 stattfindet. 
 
RAK Nördliche Gebiete/Potsdam Nord 
 
Frau Leopold berichtet, dass sich der Regionalarbeitskreis u.a. mit den Terminen und Themen 
für 2006 befasst hat, aber auch mit dem Bedarf an Betreuung in Neufahrland. 
Sie informiert, dass die RAK-Koordinatoren am 25.01.2006 getagt haben. 
 
Frau Dr. Müller regt an, dass die Regionalarbeitskreise zukünftig signalisieren, wenn Bedarf be-
steht, bestimmte Themen im Jugendhilfeausschuss zu behandeln. 
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